

Andreas Neubauer

Musik

Österreichischer Musiker und Komponist.

Geboren in Linz an der Donau, lebt in Altenberg bei Linz.
Musikalische Ausbildung am Brucknerkonservatorium Linz und an der Hochschule für Musik „Mozarteum“ in Salzburg.
Andreas Neubauer unterrichtet an der Musikschule der Stadt Linz und steht als Interpret mit unterschiedlichen Ensembles auf der Bühne.
Der Schwerpunkt in seinen Kompositionen und Arrangements liegt in der Verbindung von sogenannter „klassischer“ Musik hin zur Jazz- und U-Musik.

Viele verschiedene **Ensembles** tragen seine Handschrift:

Carin Cosa Latin Band
Vielharmonik
Kurios Virtuos
Shrimps Cocktail
Jolian
Andreas Neubauer Jazzquintett

23 CD Produktionen ganz unterschiedlicher Stilistiken

Kompositionsaufträge von: ORF, Land OÖ, Voestalpine...

Die wichtigsten Werke:

An die 100 Lieder verschiedener Stilrichtungen
Chorstücke
Ein Abendmahl – Messe für Sologesang – Chor und Jazzband
Schattensprünge – Eröffnung Tanztage Posthof Linz
8 Stunden sind kein Tag – Filmmusik
Struwelpeter – Theatermusik
Müllical – Kindermusical
Totarec – Oper in 2 Akten für 7 Solisten, Chor, Instrumente und Reststoffe
Solo Para Ti – Südamerikanisches symphonisches Klangerlebnis für Latincombo und symphonischem Orchester
Möwe Jonathan 2.0 – Komposition und Arrangements für Orchester
Casanova Revival – Musical für 3 Solostimmen, Chor und Kammerorchester

Weitere Informationen unter: www.andreasneubauer.at